
　

　現在、「ゴルフ好楽会」、「里山トレッキングの会」のサークル活動があります。

ゴルフ好楽会は８名、里山トレッキングの会は９名で今年度も活動しています。各会も少しずつ

会員も増え、就業に支障ない様スケジュールを立て、楽しく活動しています。

　　　　８/１５（月）～２８（日）までの１４日間にわたり、全国シルバー人材センター事業協会主催の 　男女問わず興味ある方は、事務所、知り合いの方に声をかけてみてはいかがでしょうか。

　　「令和４年度会員拡大・就業開拓担当者会議（オンライン）」が動画配信されました。 お待ちしています！！

　　　　その会議において全国の１，３００を超える市町村シルバー人材センターの中から２団体が

　　が選ばれ、当センターがそのうちの１団体として事例発表を行いました。 【ゴルフ好楽会　活動報告】
　　　 燕市及び当センターの紹介から始まり、その後、近年著しく女性会員が増加したことについて 　  ７/６（水）大新潟出雲崎コースにて、今年度初の活動を開催しました。

　　の経緯や方策、また就業開拓の取り組みなどの事例を発表しました。 　　当日は猛暑が予想されましたが、海沿いのコースで、午前中は心地

 良い潮風も吹き気持ちよくプレーできました。

　 今回は、ショートホールに景品を付けたので、ホールインワンを狙って

ナイスショット？大いに力んで、チョロ・トップとあらゆる技術(？)が出ました。

結果、平常心でショットした方がナイスオン！

　午後からは、風も弱く日差しも強くなり体力勝負となり、普段鍛えていて

精神力が安定した方が上位に来ました。

終了後、ミーティングルームで簡単な表彰式と次回の開催日１０/２６(水）の取り決めをし、解散。

【里山トレッキングの会　活動報告】
　　６/１３（月）角田山稲島コースを登りました。

　 当日は、初夏の暑さが心配されましたが、日頃の行いが良かったのか

～・～発表を終えて～・～ 快晴で心地良い風にも恵まれて、絶好のコンディションとなりました。

　　内藤事務局長 　各人が無理をせず、１歩１歩登っていき、視界が開けた時の解放感は

全国へ発信したことで当センターの今後の大きな契機になると感じました。反響が多く寄せられ、 何とも言えない爽快感に浸れました。

他のシルバー人材センターより、資料等の送付の問合せがきています。このような要因は、女性 頂上付近の見晴らし台で、昼食を取りながらの一時は格別のものでした。

委員会の発信が大きく、また燕市とタイアップして推進した結果でしたが、このための事前準備、  　会員がお互いの仕事等の都合で、なかなか全員そろうことは難しいですが、

関係部局との折衝を事務局全員が一丸となって行ってまいりました。 その都度天候の具合も見計らいながら、連絡を取り合って活動しています。

振り返れば、特別なことを行ったわけでなく、他のシルバー人材センターが諦めムードのテーマ 次回は１０/７(金) 国上山の予定です。会として精力的に活動をいろいろと計画

を普段の啓発のなかで、各委員会等との緊密な関係を構築した結果、今回の発表に至りました。 しております。是非、ご参加をお待ちしております。

継続して推進することが責務と捉えています。

　も　く　じ ＊＊元気講座中止のお知らせ＊＊
事務局からのお知らせ 2 頁 　　８/２４（水）開催予定でした元気講座

各種講習会の報告、クリーンデーのお知らせ 3 頁 　「防災について（地域で支える防災）」は、

4 頁 　残念ながらコロナ感染拡大のため中止となりました。　
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友の会サークル活動のお知らせ ・・・・・・

☆次回シルバーニュースは１月下旬発行予定
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【

　　当センターが燕市安全運転管理者部会より 「令和

　　　　消防本部にて開催され、主に施設管理就業会員が受講しました。 ４年度　安全運転実践運動のモデル事業所」に指定

　　　　講義内容は、心肺蘇生法（成人）や自動体外除細動器（ＡＥＤ）の使用 されました。

　　方法。スライド説明の後、１人ずつ新型ＡＥＤを体験。より扱い方が簡単に 　　期間中（１０/１～１１/３０）は、特に安全運転を励行し、

　　なり、実際の現場で躊躇なく使用できると感じました。 交通事故防止にご協力くださいますよう、どうぞよろしく

お願いいたします。

就業会員の更なる技術向上と後継者の育成を目標に講習会が

開催されました。

   参加した会員たちは、いくつかのグループに分かれ、講師となる

就業会員より指導を受けながら、真剣に取り組んでいました。

今回、新人会員６名が参加。講習会で得た技術を今後の

就業に生かし、頑張っていただきたいと思います。

シルバー人材センター事務所のある『燕勤労者総合福祉センター』が、令和５年６月から

令和６年１月頃の間(完成時期は変更有)、改修工事が始まります。

市役所の担当者より、食品ロス「まだ食べられるのに捨ててしまう 期間中、事務所は吉田産業会館に移ります。シルバーの車の借用方法等、詳細が決まり

食品」をテーマに説明がありました。私たち消費者に求められること、 ましたら、随時、会員の皆様にお知らせいたします。

①買いすぎない➁作りすぎない③食べ残さないを心掛けましょう！

　　また「フードドライブ(食べ物を集める運動）」は、フードバンク・福祉

団体等に寄付するボランティア活動であり、今後の日常生活のなかで

意識し、自分でできることは協力していきたいと思いました。 　     令和４年４月１日、「新潟県自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例」が施行され、

    本条例により令和４年１０月１日から自転車損害賠償責任保険等への加入が義務化されます。

　　  今回義務化されるのは、自転車運転中の賠償事故をカバーする「賠償保険」です。各自、

　 保険の確認をお願いいたします。

　　　また１０月１日以降、自転車での事故は車と同じで、

　　シルバー人材センターでは対応できなくなります。

月　  　日 １０月２５日（火）

時　 　 間 午前９時集合

集合場所 分水さくら公園駐車場 皆さん、マイナンバーカードはお持ちですか？

実施場所 分水桜並木道路(おいらん道中行列の道)沿い 燕市ではカードの普及率が低く、市より加入促進の協力依頼が当センターに

持 ち 物 マスク、軍手、トング、飲み物  来ています。　今、マイナポイントをもらえるキャンペーンもやっていますので、

申込〆切 １０月２０日（木）  是非この機会に会員の皆さんも作ってみませんか♪　今回のシルバーニュース

　と一緒にチラシも入っておりますので、詳しくはそちらをご覧ください。

（　２　）（　3　）
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【 モデル事業所になりました！ 】

【 改修工事のお知らせ 第一弾‼ 】

【 就業先まで自転車で通っている皆さん！自転車保険加入について 】

【 マイナンバーカード加入促進について 】

【 救急講習会 】

【 障子・襖張り講習会 】

【 出前講座「フードロスについて」 】

【 クリーンデーのお知らせ 】
参加しませんか？

秋空の下、トング片手に散歩がてらボランティアしましょう！

９/１６(金) １１名 参加
(燕・弥彦総合事務組合）

８/３０(火) １６名 ８/３１(水) １４名 参加

(勤労者総合福祉センター 研修室）

９/２７(火) １９名 参加

(勤労者総合福祉センター 多目的室）

安全委員会主催

事業推進委員会主催

女性委員会主催
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